



## Objectif laïcité pour les 3èmes du collège Louis Pasteur

publié le 08/01/2023 - mis à jour le 09/01/2023

Dans le prolongement du cours d'Enseignement Moral et Civique, Monsieur Grégoire BERCHE, professeur d'histoire-géographie-EMC au collège Louis Pasteur de Chasseneuil-sur-Bonnieure a mis en place avec la collaboration de Monsieur Jean-François ARRIVE-BEYLOT, animateur professionnel à la FCOL, un temps d'échanges autour de la laïcité avec ses deux classes de 3èmes ainsi qu'une classe de 3ème SEGPA du collège. Par l'intermédiaire d'un jeu de cartes composé de photographies représentant des situations et des notions en rapport avec la laïcité, les élèves avaient pour mission de répondre aux questions et d'exposer leur argumentaire au reste de la classe. Neutralité, égalité, liberté d'expression ont ainsi nourri les échanges, afin de forger une conscience citoyenne, indispensable pour affronter l'avenir.

Ce temps de travail faisait suite aux visites du mémorial et de la maison de la résistance courant décembre 2022 pour ces mêmes classes, et introduira la visite du mémorial et de la maison de la résistance à venir pour la 3ème SEGPA.

A l'issue de ces séances, la soixantaine d'élèves sensibilisés a affirmé avoir une vision plutôt positive de la laïcité. Ils ont ainsi compris que la laïcité facilite réellement le vivre-ensemble au sein de notre République.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.